

Protestan por falta de médicos

Limonenses están chivas

◆ AUXILIADORA ZÚÑIGA

azuniga@lateja.co.cr

Los limonenses se armaron ayer una marcha de cuatro horas como protesta por las filas que hacen en los Ebais, desde las cuatro de la mañana, y por la falta de especialistas.

En la marcha participaron alrededor de 50 limonenses, desde empleados de Japdeva hasta dirigentes comunales, quienes reclaman que muchas veces llegan a sacar cita y les dicen que no hay médicos.

El director regional de salud, Roberto Sawyer, reconoció que les falta especialistas pero que en San José buscan una salida a la situación.



MARVIN CARVAJAL

Limonenses se tiraron a protestar por el servicio de salud.